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大西 貞充 学校教育課課長補佐

田中 孝 社会教育課課長補佐

議 題

議第４５号 令和元年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について

議第４６号 令和元年度特別支援教育就学奨励費の支給決定について

そ の 他

（1） 次回教育委員会開催期日について



開会 午後２時００分

川治教育長 ：開会を宣告した。

川治教育長 ：あいさつの中で、ウオークのまちづくりの定着、数学ワンダー

ランド、岐阜市のいじめ問題の報告、全国学力・学習状況調査

の話をした。

川治教育長 ：①園・学校訪問、②子どもに寄り添う教育、③学校給食センタ

ー及び食育の役割等について報告した。

川治教育長 ：各課からの報告を求めた。

中村課長 ：資料に基づき説明した。

白木課長 ：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：議第４５号「令和元年度要保護及び準要保護児童生徒の認定に

ついて 」を議題とし、事務局に説明を求めた。

大西課長補佐：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：質問等がないことを確認した。

申請者の算定値が基準値１．５０未満であるため、認定するかを

諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり認定した。

川治教育長 ：議第４６号「令和元年度特別支援教育就学奨励費の支給決定に

ついて 」を議題とし、事務局に説明を求めた。

大西課長補佐：資料に基づき説明した。

溝口事務局長：就学援助費も該当するこの申請者に対し、給付額が高い方の就

学援助費の案内はしてあるのか。

大西課長補佐：していない。

川治教育長 ：次回の教育委員会に、就学援助費への切り替えをどうするのか、

調査して報告するように。

申請者の算定値は

.基準値２．５０未満であるため、認定するかを諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり認定した。

川治教育長 ：その他について事務局に説明を求めた。

林総括補佐 ：次回の教育委員会開催日時について諮り、令和２年１月２８日

（火）午前１０時００分に決定した。

川治教育長 ：以上で提案された案件は終了した旨を告げ、委員会を閉会とし

た。

閉会 午後３時１５分


